

Volkstrauertag - Ehrende Zeichen

Gedenkfeier zum Volkstrauertag 2019 am AusbZ Munster



Bild 1 Kranzniederlegung am Ausbildungszentrum Munster

Bild: Katrin Hanske

Deutsche, französische, niederländische und österreichische Soldaten gedenken gemeinsam mit Gästen der Opfer von Krieg und Gewalt

Am 15. und 16. November 2019 gedenken in Munster 250 Soldaten und Gäste der Opfer der Kriege und gewalttätigen Auseinandersetzungen. Mit einer feierlichen Abendveranstaltung und einer bewegenden Gedenkveranstaltung wird dieser Tag besonders gewürdigt.

Rund 200 Gäste, darunter aus der GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E. V. auch Oberstleutnant a. D. Klaus Peters, folgten der Einladung des Kommandeurs Ausbildungszentrums Munster, Brigadegeneral Ullrich Spannuth, zum Informationstag und der Gedenkveranstaltung zum Volkstrauertag 2019. Am Abend des 15. November begrüßte Spannuth die Gäste, dabei betonte er, wie wichtig ihm der generationsübergreifende Dialog sei. Auch stellte der General ein neues Projekt des Ausbildungszentrums „Bundeswehr – Armee der Generationen“ vor, das als Begegnungsforum die Geschichte(n) der Bundeswehr über die vergangenen, mehr als sechzig Jahre hinweg, erlebbar machen soll. „In Munster wird aus dem Staatsbürger in Uniform der Mitbürger in Uniform“, leitete General Spannuth zur Bürgermeisterin der Stadt Munster, Christina Fleckenstein, über. Auch die Bürgermeisterin stellte die Wichtigkeit des Gedenkens heraus.

